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　創業者小野光男が昭和28年に教員生活から長野

県辰野町に帰り社業に加わった。その後、大共製作所

を創業しカメラファインダー窓板の製造をスタートした。

昭和35年には豊川市で現在のトヨテックとなる会社を

創業した。弱冠33歳のことである。高度成長期と共にカ

メラ製造に携わったことが企業集団トーヨーサークル

を生んだ。

　創業当時から「固有技術」を売ることを方針とした。

現在のセンシングオプティクスに繋がるミッションであ

る。カメラ、複写機、光学ディスク装置、プロジェクターと

製品が変わっても、根本にある光学技術、精密技術を

売ることを続けている。それとともに、顧客も世界中に

拡大した。私たちは、この変わるということに自信を持

ち、自社の固有技術を磨く、それに先立ち社員自身の

人格、技能、人間力を磨くことが必要であること、この

創立記念日を迎え強く思っている。

代表取締役社長 小野　喜明

創立62周年を迎えて

竣工式の様子
東洋精機工業㈱として業務開始。

記念品は、今年も「どんぐ
りの会」にお願いし、障が
い者の方々に作って頂い
た洋菓子セットです。

～お知らせ～
TOCOM活動発表会並びに創立記念式典は、コロナ
ウイルス感染拡大防止の観点から、12月9日（金）に
延期となりました。詳細は、後日TOCOM事務局よりご
案内致します。



優良従業員表彰
豊川商工会議所 　2022年11月12日（土）午後1時より豊川市文化会館にて、

豊川商工会議所主催第31回会員大会が開催され、優良従
業員表彰においてトーヨーサークルから下記20名が表彰さ
れました。

　2022 年 10 月 21 日 ( 金 ) 午後 4 時よりトヨテック管理棟 2 階大会

議室にて、運転管理委員会主催の交通安全講習会が行われました。

コロナウイルス感染拡大防止の観点から、今回はトーヨーサークル

本部・トヨテック管理棟の業務車両運転認可者を対象に行いました。

講師に豊川警察署交通課の坂本警部補をお招きし、生活道路を運

転する際の注意点について学び、ヒヤリハット等に関する DVD を上

映しました。

交通安全講習会

永年勤続表彰 功労表彰
～ 20年以上勤務 ～

トヨテック ジュコー

～ 5 年以上勤務 ～

トヨテック オミクロンジュコー

花井 英明 さん
田口 星児 さん
小林 一博 さん
田中由美子 さん

小林 哲志 さん
外村 理 さん

橋詰 直樹 さん
竹下 治伸 さん
水野 隆太 さん
清水 弘子 さん
大野　千紘 さん

石川 哲也 さん
渡邊 俊樹 さん
芳賀 公哉 さん

竹本 茂夫 さん
竹本麻佑子 さん
筒井 陪夫 さん
請井 邦江 さん

稗田 吉宏 さん
小島 有希 さん



営業の牧野です。

今回は、10月にドイツのフランクフルトで開

催された光学業界向け展示会

「Optatec 2022」への出展についてレポート

します。

本展示会は隔年開催で、光学関連メーカー

向け展示会としては世界でも最大級のもの

です。前回2020年はコロナの影響で中止と

なり、今回4年ぶりの開催となりました。

トヨテックの出展では、営業部門の小林部

門長、欧州営業所の野村所長と私の計三名

で参加。未だコロナの影響もあり、規模を縮

小しての開催でしたが、多くの引き合いや

協業の提案をいただくなど、充実した内容

になりました。今後もこのような機会を最大

限に活用し、新規顧客獲得に努めていきた

いと思います。

10.18 TUE－10.20 THU

In Frankfurt
Optatec 2022

牧野　裕輔 Yusuke  Makino



経理よりお知らせ

発 　 行 　 所
トーヨーサークル　人財開発部・TOCOM事務局

豊 川 市 西 豊 町 二 丁 目 3 5 番 地
　 〈0533〉８５ー１１１０（代）

　2022年度の定期健康診断が、豊川地区にて10月3日(月)、4日(火)、18日(火)に行わ
れました。今年度は歯科健診を無料で実施し、口腔内カメラの映像を見ながら歯科衛生
士からアドバイスがあり、希望者には歯石の除去なども行われました。近年では、お口
のトラブルがなくても定期的に健診を受けて健康な歯をキープしようという意識が高ま
っています。

　皆さんはごみ捨てのルールをご存知ですか？昼食で使用したプラスチッ
ク容器やペットボトルなど、個人のゴミは必ず持ち帰るのがルールですが、
残念ながら守られていない事もあるようです。1人1人が意識して必ず持ち
帰るようにしましょう。
　また、分ければ資源になる物もあり、持ち帰った後も可燃ごみとして捨て
ずに分別することでSDGsに繋がります。

　2022年11月8日(火)午後2時より中電ホールにて、
愛知県社会保険委員会連合会による年金委員功労
者表彰式が執り行われ、常勤監査役の杉木義広さん
が、年金委員として社会保険委員会事業に尽力した
功績に対し、連合会長表彰を授与されました。

 現在、年末調整受付中です。WEB・用
紙ともに期限は12月2日(金)までとなっ
ておりますので注意してください。
ご不明な点等ありましたら、経理Gまで
ご連絡下さい。

＼ 社員に感想を聞きました ／
「歯石をとってもらって気持ちがよかった」
「フッ素塗布までしてもらえてよかった」
「歯医者へ行くきっかけになりました」

受診者全員へ
歯磨き粉とハブラシのプレゼント
があり、好評でした。健診結果はその場で渡され、結果を見な

がら専門家よりアドバイスがありました。

定期健康診断

はじめての歯科健診

ごみ捨てルール
捨 て る 前 に 考 え よ う

ごみ箱に張り紙をして注意喚起を
しています。

年金委員功労表彰

愛知県社会保険委員会連合会

通常の健康診断では、昨年度から追
加された７つのオプション項目に多
くの方が希望し受診しました。健診
結果は近日中に配布します。


